



# ひよこぐみ通信



1月の様子



あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひします。静かだった園内も子どもたちの元気な声が響き渡っています。

長い休みで年明け最初の登園はどうなるかな？と思っただけでしたが年明け後の子どもたちは歩行がとても上達していたり、お話をたくさんしてくれたり、元気いっぱい登園して来たりと保育者の心配を余所にたくましい成長！感動の毎日です！

1月は雪の中散歩へ行きました。雪の“ザクツ”という感覚に驚き雪を避けて歩いたり雪が降る光景に「わー」と感動したり！！冬を感じる事ができました。また1月は新年度に向けてあひる組で過ごす機会が増えました。自分でズボンを履くこと、自分で持ち物の片付けを行うことを伝えるとすぐに習得し“自分でやる”意識が高くみんなとてもよく頑張っています！子どもたち自身あひる組の生活リズムや生活道具に戸惑っている様子が見られますが少しずつ慣れていけたらと思います。ひよこ組で過ごすのも残り2ヵ月となりました。引き続きよろしくお願ひ致します。

## - おねがい -

- ・月初めのティッシュ箱の持参をお願いします。
- ・健康チェックシートは毎日体温、チェック記入してお持ちください。

2月予定

7日（土）節分会。

